

Unsere Highlights des Monats Mai

2.c Klasse

Zu Beginn des neuen Schulmonats besuchte die 2.c Klasse ein Klassikkonzert für Kinder im Minoritensaal. In prachtvoller Atmosphäre lauschten die Schülerinnen und Schüler den Klängen des Artis Streichquartetts, welches Stücke von Emilie Mayer, Joseph Haydn und Felix Mendelsohn Bartholdy spielte. Als Ehrengast kam Emilie Mayer, die höchst persönlich aus dem 18. Jahrhundert anreiste und den Kindern von ihrem Leben erzählte.



Im Rahmen des IKU-Projekts lernten die Kinder der 2.c Klasse die sieben Kontinente der Erde kennen. Insbesondere beschäftigten wir uns mit den Ländern Afrikas. Die Schülerinnen und Schüler bekamen interessante Informationen über Tiere, Natur und klimatische Gegebenheiten des Kontinents. Außerdem wurden Liedern und Tänze für das bevorstehende Schulschlussfest eingeübt und T-Shirts mit typisch afrikanischen Symbolen bedruckt.



Als Wiederholung und Festigung des Gelernten legten die Schülerinnen und Schüler gemeinsam mit ihrer Lehrerin in der Bibliothek ein großes Kontinentepuzzle aus Holz auf.



Wie im Flug ist wieder ein spannendes Schulmonat vergangen.